



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Boletín de Prensa No. 05/2016.

Villahermosa, Tabasco, febrero 3 de 2016.

- **FIRMÓ TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO CONVENIO DE COLABORACIÓN ACADÉMICA Y DE PRÁCTICAS PROFESIONALES Y SERVICIO SOCIAL CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUADALAJARA, CAMPUS TABASCO.**

Teniendo como sede el auditorio de la Universidad Autónoma de Guadalajara, campus Tabasco, el Tribunal Electoral de Tabasco firmó importante Convenio de Colaboración Académica, Prácticas Profesionales y de Servicio Social con la Universidad Autónoma de Guadalajara, Campus Tabasco .

El presídium estuvo conformado por el Maestro en Educación Víctor Humberto Mejía Rosas, Director General de la UAG Campus Tabasco, Maestra en Educación Teresa Naranjo de Mejía, Directora de Vinculación y Extensión Universitaria de la UAG Campus Tabasco, Psicólogo Felip Claramonte Candela, Director Académico de la UAG, Campus Tabasco, Maestra en Derecho: Yolidabey Alvarado de la Cruz, Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral de Tabasco, Maestro en Derecho Oscar Rebolledo Herrera, Magistrado Electoral y Maestra en Derecho Patricia del Carmen Osorio Lastra, Coordinadora de Capacitación, Investigación, Documentación y Difusión del Tribunal Electoral de Tabasco.

Durante su discurso, el M.E. Víctor Humberto Mejía Rosas, expresó “El Tribunal Electoral de Tabasco es un organismo que está al servicio de la sociedad. Es la máxima autoridad jurisdiccional de la materia en el Estado, en ella trabajan profesionales sumamente capacitados para honrar y cumplir con los principios rectores de la democracia”.

“Esta gran responsabilidad social y moral, coincide con los valores de respeto que promueve la Universidad Autónoma de Guadalajara, en la formación educativa que imparte diariamente a hombres y mujeres”.

“Es un honor para nuestra universidad firmar el Convenio General de Colaboración Académica con los expertos en materia electoral, en el que se incluyen dos líneas de acción: la prestación de Servicio Social y de Prácticas Profesionales”.

“Esto aportará beneficios a la comunidad estudiantil, ya que los futuros profesionistas, podrán aprovechar y hacer uso de la amplia experiencia que el Tribunal Electoral de Tabasco ostenta en la materia”.

Por su parte, la M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, en su intervención dijo “El Tribunal Electoral de Tabasco es la máxima autoridad en materia electoral en nuestro estado, y dentro de sus objetivos principales está coadyuvar en la consolidación de una cultura de la legalidad y del estado de derecho, a través de la vinculación con las universidades de nuestra entidad. Por ello, para nosotros es un gran honor que a través de este convenio que se firmará en breves momentos, estrechemos relaciones con la UAG, Campus Tabasco, que es una institución que cuenta con un prestigio amplio a nivel nacional e internacional, lo que ha permitido que de sus filas egresen año con año cientos de profesionistas con una excelente preparación académica. La firma de este convenio, representa la suma de capacidades de ambas instancias en la cimentación de una vida participativa plena; el Tribunal en torno al ámbito electoral, y la UAG en una tarea de formación de ciudadanos y ciudadanas que crean, viven, y practiquen la democracia, es decir, sumamos esfuerzos para contribuir a la vida democrática de nuestro estado, elaborando proyectos y trabajos en materia electoral,

educación cívica, cultura democrática y fomento de la cultura política, con la finalidad de seguir construyendo un mejor, más fuerte, justo y equitativo sistema democrático”.